

## **USA : la justice ordonne l'administration de l'Ivermectine à un patient**

Compte Test - 2021-09-02 19:38:52 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Un juge de l'Ohio vient d'ordonner à un hôpital de respecter le choix de l'épouse d'un patient et d'administrer à son mari de l'ivermectine. Il s'agit d'un antiparasitaire qui fait l'objet de mises en garde de la part des autorités sanitaires américaines. Le malade en question est un habitant du Cincinnati qui est actuellement hospitalisé en soins intensifs. Dès que l'hôpital a refusé l'administration de l'ivermectine au patient, son épouse a saisi la justice et le juge Gregory Howard a ordonné à l'hôpital de respecter l'ordonnance qui prévoit une dose journalière de 30 mg d'ivermectine durant trois semaines. L'ivermectine a nourri beaucoup d'espoir pour traiter la Covid-19. Mais, malgré des études précliniques encourageantes, les essais menés jusqu'à maintenant ne se sont pas révélés concluants. Les Centres de contrôle et de prévention des maladies (CDC) ont indiqué la semaine dernière une augmentation exponentielle de la vente de l'ivermectine aux États-Unis et aussi une augmentation des «effets secondaires liés à un mauvais usage ou à des surdoses d'ivermectine, mesurés par une hausse des appels dans les centres antipoison».